

Santiago, 1 de Marzo de 1956.

Señor Decano,

Me es grato informar la Memoria que presenta don Patricio Morales Salinas para optar al grado de Licenciado en nuestra Facultad, sobre "La Dirección General de Investigaciones".

Se trata de un estudio descriptivo y analítico del Servicio de Policía de Investigaciones en nuestro país, que comprende tanto el examen de su organización y atribuciones como el régimen de su personal. El autor revela conocimiento del tema, método y claridad de exposición, dominio del lenguaje y buen criterio en las apreciaciones críticas que formula y en las ideas que sugiere para perfeccionar el Servicio. Dada la índole del trabajo, no es posible buscar en él ningún examen de problemas propiamente jurídicos.

En mérito de lo expuesto, estimo que la Memoria del sr. Morales merece ser aprobada con Nota CINCO.

Saluda atte. al sr. Decano

Patricio Aylwin A.
Profesor de Derecho Administrativo